

MEDIENINFORMATION

Rachel Stoessel neu in der Geschäftsleitung von Campus für Christus Schweiz

Zürich, 5. Januar 2016 – Rachel Stoessel, Leiterin der bekannten Alphas-Bewegung, verstärkt seit Januar 2016 die bisher sechsköpfige Geschäftsleitung von Campus für Christus Schweiz. Sie wird unter anderem für die strategische Leitung von verschiedenen Arbeitsbereichen in der Deutschschweiz zuständig sein.

Mit Rachel Stoessel stösst eine profunde Kennerin der Organisation zur Geschäftsleitung dazu. Vor 19 Jahren brachte sie die landesweit bekannte Alphas-Bewegung von England in die Schweiz, baute diesen Arbeitsbereich gemeinsam mit ihrem Mann auf und leitet ihn seit 17 Jahren erfolgreich unter dem Dach von Campus für Christus. Neben ihrer Funktion als Leiterin von Alphas ist sie aktuell als Geschäftsführerin des «Aktionskomitee Christen Schweiz», das die über Ostern 2016 stattfindende «Jesus ist...»-Kampagne organisiert, tätig.

Vielseitige Persönlichkeit mit klaren Visionen

Neben vielfältiger Leitungserfahrung bringt Rachel Stoessel einen breiten Erfahrungsschatz in den Bereichen Visionsvermittlung, Aufbau von neuen Arbeitsbereichen, Kampagnenführung und Zusammenarbeit mit unterschiedlichen Denominationen mit. In der Geschäftsleitung wird sie künftig neben der strategischen Leitung einiger Campus-Arbeitsbereiche auch in diesen Themen aktiv mitgestalten. Rachel Stoessel: «Es ist schön, meine Energie und meine Ideen nun auch auf dieser übergeordneten strategischen Ebene einbringen zu können. Insbesondere freue ich mich auf die teamorientierte Zusammenarbeit mit den Geschäftsleitungs-Kollegen und den Campus-Mitarbeitenden.»

Andreas «Boppi» Boppert, Missionsleiter von Campus für Christus Schweiz, meint zur Ernennung von Rachel Stoessel: «Es freut mich, dass wir wie in der Vergangenheit bereits so oft eine derart visionäre, gut vernetzte und umsetzungsstarke Persönlichkeit aus unseren eigenen Reihen in die Geschäftsleitung berufen konnten. Rachel Stoessel wird das Gremium mit ihrer direkten und zielgerichtet-geerdeten Art gut ergänzen und bereichern.»

Weiterhin volles Engagement für AlphaLive und «Jesus ist...»-Kampagne

Mit vollem Elan wird Rachel Stoessel ihre Tätigkeit bei der «Jesus ist...»-Kampagne weiterführen. Bis auf weiteres wird sie auch bei AlphaLive eine tragende Rolle innehaben und dort die Verjüngung des Teams sowie die erfolgreiche Einführung des vor zwei Jahren modernisierten AlphaLive in zusätzlichen Regionen und Kirchen weiter vorantreiben.

Kontakt für Medienfragen und zur Anforderung von Bildmaterial:

Lukas Herzog, Medienverantwortlicher Campus für Christus

Telefon: +41 (0)44 274 84 15

E-Mail: lherzog@cfc.ch



Campus für Christus ist eine konfessionell unabhängige Missions- und Schulungsbewegung mit rund zwanzig in der Jugend- und Erwachsenenarbeit, Evangelisation, Diakonie und Mission tätigen Arbeitszweigen. Ziel ist mitzuhelfen, den Missionsauftrag Jesu Christi in unserer Zeit ganzheitlich und gesellschaftsrelevant umzusetzen. Campus für Christus dient Christen in Kirchen, Gemeinden und Gemeinschaften darin, Evangelisation und Jüngerschaft zu leben und weiterzugeben.

Campus für Christus ist unabhängiger Teil von Agape Europe, welches die europaweite Tätigkeit von 19 Länderorganisationen koordiniert. Die weltweite Dachorganisation Campus Crusade for Christ ist in mehr als 190 Ländern tätig.